

いわき民報

荒川三穂

野球の生立ち
郷土

野球は文明的競技

球場はいまのNHK平放送局

盤中野球部が、グレー、ミ
シットを用いたのは、明治三十九
年夏、日本球界の力士が現存
(頃鉄) 鈴木堅亮が早大の現
役時代に「一九二七年春から
ある。鈴鉄は二年連続校長として
野球部を率いて、さきの影徳牌
コーアーした。盤中野球部を近代
化した恩人である。鈴鉄から
校友会幹事部となり、野球部と
呼ばれるようになったものの、
ハイ」とか「ホール・ロウ」と
頭からだ。前述のように、用具
も整った。選手もしばしばで
た。その頭の選手では、常交
通社長藤原六郎がある。十二
回率だ。當時の野球部が、小名
では鈴木正廣(一回卒 明治三
四年)が有名だ。この間の卒業
小名源小学校で、同校の訓導

生は四十人あった。稀少価
値と付託されたが、現在
(頃鉄) 鈴木堅亮が早大の現
役時代に「一九二七年春から
ある。鈴鉄は二年連続校長として
野球部を率いて、さきの影徳牌
コーアーした。盤中野球部を近代
化した恩人である。鈴鉄から
校友会幹事部となり、野球部と
呼ばれるようになったものの、
ハイ」とか「ホール・ロウ」と
頭からだ。前述のように、用具
も整った。選手もしばしばで
た。その頭の選手では、常交
通社長藤原六郎がある。十二
回率だ。當時の野球部が、小名
では鈴木正廣(一回卒 明治三
四年)が有名だ。この間の卒業
小名源小学校で、同校の訓導

市会終わる

一般会計五億八十六万円、特別会計を含む六千三百万円七千円の予算!!
十七年度予算を議決する平市三月予算市会最終日は十九日前十時五十分に開
会。付託議案に対する各委員長報告があつて原案通り無修正可決、賛成だ。こ
の日平市労働の「議員報酬引き上げ反対」、市営住宅賃料引き上げ反対の議題に
ついて坂本総務委員長が発言があり、「議題引き上げは三市に比べ最も高額であ
る。新進労働問題などを議員の活動費が増えるので、その責任を負うべき妥当
である」「賃料引き上げは検討中である」として議題を不採択し、二議員が反対し
ただけで議員の八人由報酬引き上げが決まった。

[決出られた結果]

この日はまだ議題を出した平市を陳情して平市議員同志会が五
分協と、十九日「議員の報酬引き上げに反対」、賛成だ。こ
の日平市労働の「議員報酬引き上げ反対」、「市営住宅賃料引き上げ反対」の議題に
ついて坂本総務委員長が発言があり、「議題引き上げは三市に比べ最も高額であ
る。新進労働問題などを議員の活動費が増えるので、その責任を負うべき妥当
である」「賃料引き上げは検討中である」として議題を不採択し、二議員が反対し
ただけで議員の八人由報酬引き上げが決まった。

[決出られた結果]

仕事量増え責任額として妥当

一般会計五億八十六万円、特別会計を含む六千三百万円七千円の予算!!
十七年度予算を議決する平市三月予算市会最終日は十九日前十時五十分に開
会。付託議案に対する各委員長報告があつて原案通り無修正可決、賛成だ。こ
の日平市労働の「議員報酬引き上げ反対」、市営住宅賃料引き上げ反対の議題に
ついて坂本総務委員長が発言があり、「議題引き上げは三市に比べ最も高額であ
る。新進労働問題などを議員の活動費が増えるので、その責任を負うべき妥当
である」「賃料引き上げは検討中である」として議題を不採択し、二議員が反対し
ただけで議員の八人由報酬引き上げが決まった。

[決出られた結果]

市営住宅賃料引き上げは目下検討の段階

議員報酬引き上げ多数可決

[決出られた結果]

市営住宅賃料引き上げは目下検討の段階

議員報酬引き上げ多数可決

[決出られた結果]

いわき民報

発行所 平市田町68
◎いわき民報社
社長 野沢武蔵
電話(代表)4161
振替口座(郡山)4028

東映京都映画。マキノ雅弘監督作
『港祭りに来た男』

黒見浩太郎、沢村ひづ子主演。

『港祭りに来た男』

監修として、これに對し大和田穂

道に増えるので、その責任を負う

として、これに對し大和田穂

